

人権啓発講演会&映画上映会

甲斐市にて、人権啓発講演会と人権映画上映会を開催しました。

9月3日、甲斐市総合市民会館にて、映画「幸せはいちばあとから」を上映し、「今大切なものは何か」と題した人権啓発講演会を開催いたしました。まだ日差しが強く当日も暑い中、多くの方々にご出席いただきました。ありがとうございました。



Yahoo!JAPAN ネット募金

オレンジハートリボン運動のネット募金が Yahoo!JAPAN で始まりました。



9月12日より、Yahoo!JAPAN ネット募金にて、未来を背負う子どもたちのために、命の大切さを伝え、いじめをなくし、思いやりのある社会を目指す市民運動「オレンジハートリボン運動」の専用募金箱ページが公開されました。

募金開始から約1日で100人を超える方々から募金をいただいております。このネット募金は、インターネットで24時間受付けています。クレジットカードまたはTポイント（ヤフーポイント）を使って寄付していただけます。子どもたちの笑顔を守るために、わたしたちができることがあるはずですよ。オレンジハートリボン運動にご賛同いただき、皆さまからのご支援をお願いいたします。

＜ご寄付いただいた方からの応援コメント＞

ひとりじゃないよ。本当は味方の方が多いんだよ。いつも、そのことを忘れないで！

いじめに負けず頑張り！

少しずつ貢献をしていきます。

微力ですみません。ただ、少しでも未来が明るくなればと思います。

※ネット募金に寄付するにはYahoo! JAPAN IDでのログインが必要です。Yahoo! JAPAN IDをお持ちでない場合には、取得（無料）が必要です。

<http://donation.yahoo.co.jp/detail/5086001/>

オレンジハートリボン運動 ネット募金 検索

Yahoo!JAPAN からは、トップページ左下「ネット募金」をクリック、「子ども・教育」カテゴリーに掲載されています。

活動報告

- 人権啓発講演会 9月3日、甲斐市総合市民会館にて「今大切なことは何か」と題して人権啓発講演会を行いました。
- 人権移動教室 8月31日・9月2日・9月14日、人権移動教室を甲府市内の小中学校にて行い、多くの児童が授業を受けました。
- 人権パネル展 9月1日～9月8日（甲斐市竜王図書館）、9月8日～9月21日（甲府市西公民館/甲府市東公民館）、命のメッセージ展と題して人権啓発パネル展を開催、多くの方々にご来場いただきました。
- 人権映画上映会 9月3日、甲斐市総合市民会館にて、人権映画「幸せはいちばあとから」の上映会を行いました。

今後の予定

人権移動教室 甲斐市内の小中学校で1回開催



＜お詫びと訂正＞

先月号にて、「国境なき医師団」を「国境なし医師団」と表記した間違いがありました。正しくは「国境なき医師団」となります。ここに訂正させていただきます。



国連 NGO 横浜国際人権センター山梨ランチ 代表：横山隆史

〒400-0031 山梨県甲府市上町 601-4 甲府市環境センター内 なでしこ工房 1 階事務室

TEL. 055-243-8563 FAX. 055-243-8564 <http://yamanashi.yihrc.or.jp/> E-mail. yamanashi@yihrc.or.jp